



---

# communiqué

---

Date **Le 15 juin 1994**

N° 123

Pour publication

## **AIEA : OUELLET DÉPLORE LE RETRAIT DE LA CORÉE DU NORD**

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a déploré aujourd'hui que la Corée du Nord se soit retirée de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA).

«Le Canada regrette vivement que la Corée du Nord refuse de remplir les obligations relatives aux garanties de l'AIEA et qu'elle se soit retirée de l'Agence. Cette décision ne fait que l'isoler encore davantage de la communauté internationale. Nous avons l'intention d'appuyer les mesures internationales contre la Corée du Nord, y compris l'imposition de sanctions, qui pourront être adoptées par le Conseil de sécurité de l'ONU», a dit M. Ouellet.

Le Canada est co-auteur de la résolution du 10 juin du conseil d'administration de l'AIEA, déclarant que la Corée du Nord avait manqué à ses obligations. Le Canada continue à presser Pyongyang d'honorer le Traité de non-prolifération nucléaire.

L'AIEA, dont le siège est à Vienne, est l'organisme de l'ONU chargé d'assurer l'utilisation pacifique de l'énergie nucléaire, grâce à son système de garanties qui est conçu pour détecter les détournements éventuels de matières nucléaires. Le Canada a un siège permanent au conseil d'administration de l'AIEA.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874